

Fontaines, le 02/11/2023

## **La Fondation *admed* participe à la première Journée de médecine de laboratoire ce samedi 4 novembre 2023**

**Sur initiative de l'association FAMH, les laboratoires médicaux de toute la Suisse ouvriront leurs portes au grand public le samedi 4 novembre. À cet effet, la Fondation *admed* fera de même sur les 3 sites du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) de La Chaux-de-Fonds, de Neuchâtel et de Couvet, de 10h à 16h.**

La devise de cette première Journée nationale des laboratoires est "*La médecine de laboratoire sauve des vies!*". En effet, près de 70% des décisions médicales se basent sur des analyses et des résultats issus de la médecine de laboratoire.

C'est pourquoi, nous avons le plaisir de vous informer que les laboratoires *admed* participeront pour la première fois à cet évènement et ouvriront leurs portes afin d'offrir aux visiteurs un aperçu de notre cœur métier.

Venez découvrir le monde fascinant des laboratoires!

Nous vous accueillerons avec grand plaisir de 10h à 16h sur les trois sites hospitaliers de La Chaux-de-Fonds, de Pourtalès et de Couvet. Divers ateliers didactiques, de brèves présentations et des visites guidées au sein des laboratoires seront proposés ainsi qu'une petite collation vous sera offerte.

Pour de plus amples informations, découvrez le programme complet de la journée sur: [www.admed.ch](http://www.admed.ch).

Monsieur Julien Spacio, directeur général (+41 79 601 35 53) et Madame Sylvie Jaggi, responsable communication (+41 79 738 20 44) répondent volontiers à vos questions.

